

## **Die Arbeit der SV an der Gudewill-Schule**

Zu Beginn des Schuljahres werden die Klassensprecher gewählt, die sich dann auf Einladung der SV-Beratungslehrkraft versammeln und die Wahlen des Schulsprechers /der Schulsprecherin sowie der Vertretung durchführen. Ebenso werden die Schülervereiner/innen für den Schulvorstand, die Gesamtkonferenz die Fachkonferenzen und zudem die Jahrgangvertreter für die Klassenstufen 5/6, 7/8, 9/10 gewählt.

Die Schüler/innen, die aktiv in der SV mitarbeiten, treffen sich einmal wöchentlich in der 7./8. Stunde im SV-Raum, dabei ist einmal im Monat mit der SV-Beratungslehrkraft anwesend.

Die Schüler/innen arbeiten selbstständig an den gerade aktuellen Projekten und Problemstellungen. Die SV-Beratungslehrkraft steht dem beratend, helfend und mit Anregungen zur Seite.

### **Die aktuellen Projekte der SV**

- Weihnachten im Schuhkarton
- Unterstützung der Handwerkerschule für Waisenkinder in Lhasa Tibet
- Sponsorenlauf „run for help“
- Schulfeten und Schulkino
- Organisation eines Nachhilfeangebots von Schülern für Schüler der Gudewill-Schule

Ziel der Beratungslehrkraft ist es außerdem, die Klassensprecher/innen auf ihre Aufgaben als Schülervereiner/innen vorzubereiten und ihnen ihre Mitwirkungsrechte, z.B. in der Gesamtkonferenz, aufzuzeigen.

H. Mackenthun